

## Arturo Alvarado



**Dr. Arturo Alvarado** est titulaire d'un doctorat en sociologie du Colegio de México. Il est membre du corps enseignant du Colegio de México et a été directeur du Centre d'études sociologiques jusqu'en 2018. Il est actuellement coordonnateur de la Chaire Rodolfo Stavenhagen sur les droits de l'homme parrainée par El Colegio de México et la Commission nationale des droits de l'homme. Ses recherches portent sur les droits de la personne, la justice, la gouvernance urbaine et la démocratie en Amérique latine. Alvarado est l'auteur, le coauteur et l'éditeur de plusieurs livres, chapitres de livres et articles évalués par des pairs dans des revues telles que *Revista Mexicana de Sociología*, *Estudios Sociológicos*, *Urbio*, et *Revista de Investigações Constitucionais*. Son livre le plus récent est *Vidas Truncadas, el exceso de homicidios en la juventud de América Latina, 1990-2010* (El Colegio de México, 2015). Alvarado est actuellement président du Comité de recherche sur la déviance sociale de

l'Association internationale de sociologie RC39. Pendant son séjour à Princeton en tant que Professeur invité au département Amérique Latine, M. Alvarado travaille à une étude comparative sur l'érosion de l'impact du crime organisé sur la gouvernance démocratique au Mexique, au Brésil et en Colombie, ainsi qu'à un manuscrit qui analysera comment la violence organisée affecte la justice, la sécurité et érode la gouvernance démocratique dans ces pays, et dans la région. Il travaille en parallèle sur l'économie politique du crime et son impact sur la gouvernance démocratique en Amérique latine.

## Liens externes

[El Colegio de Mexico](#)

<https://esd.cnam.fr/membres/arturo-alvarado-1114056.kjsp?RH=1561452522268>